

# "Meilenstein" steht im Finale

Für die umfangreiche Arbeit wurde das "Netzwerk Meilenstein" als einer von fünf Vereinen für den "Elevate Award" nominiert.

14.15 Uhr, 08. Oktober 2015



Der Verein "Netzwerk Meilenstein" wurde gegründet, um die Regionalentwicklung in der Region Hochschwab-Süd voranzutreiben. Menschen aus sechs Gemeinden arbeiten seit Anfang 2014 in vielerlei Arbeitsgruppen an Themen wie etwa regionale Selbstversorgung, Energie, Regionalwährung, Permakultur und Bildung bis hin zum Tourismus. Die Ziele und Visionen sollen mit der Bevölkerung frei von Parteipolitik umgesetzt werden.



Ein Projekt des Vereins: bemalte Stromkästen © Marco Mitterböck